



あけぼの

教育目標 「進んで学ぼう」「思いやりの心をもとう」「理想の実現に努めよう」

新年、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2023年(令和5年)は、十二支でいうと「卯年」、十干支では「癸」となり干支は「癸卯」となります。(干支と十二支の違いは調べてみてください)「癸卯」には「これまでの努力が花開き、実り始めること」といった縁起の良さを表しているといえます。

3年生は、いよいよ自分の進路に向けて自らの道を切り拓いていく時期となりました。勉強してきた努力の結果が実を結ぶことを期待しています。また、2年生は都内校外学習、1年生はスキー移動教室が控えています。良い準備が成功の秘訣です。新型コロナウイルス感染症の状況をみながら実施するかどうかの判断をしますが、体調管理をしっかり行い準備を進めてください。

○保護者学校評価アンケートから

お忙しい中、多数のご家庭にご協力いただきありがとうございました。今回は、全体で63.6%の回収率となりました。昨年度より2.8%ほど回収率が減少しましたが、多くの保護者のご回答に感謝申し上げます。

●【「当てはまる」・「やや当てはまる」の回答の合計が、80%以上】

*「当てはまる」・「やや当てはまる」の回答のことを、以後、『肯定的回答』とさせていただきます。

※教育目標や学校経営方針などを分かりやすく伝えている。(81.0%)

※学習活動や環境については、子どもの安全・安心が十分に確保されている。(85.6%)

※子どもの人権を尊重した指導を行っている(80.2%)

※小学校と中学校の連携は、各学校の教育の充実に大切である(89.9%)

●重点課題と捉える項目 【『肯定的回答』の合計が、50%以上65%未満】

※部活動は充実している。(63.2%)

※授業改善に努めている(60.7%)

※立川市民科では、探究的な学びの実現に向けて組織的に取り組んでいる。(56.3%)

※お子様は毎日家庭学習を行っている。(59.4%)

●最重点課題と捉える項目 【『肯定的回答』の合計が、50%未満】

※今年度はありませんでした。

●課題と捉えている項目 【「わからない」の回答が10%以上】

※保護者や地域との連携による学校経営を行っている。(15.2%)

※分かりやすい授業を行っている。(13.2%)

※子どもの人権を尊重した指導を行っている。(11.8%)

※いじめや暴力根絶に組織的に取り組んでいる。(15.8%)

※授業改善に努めている(20.4%)

※立川市民科では、探究的な学びの実現に向けて組織的に取り組んでいる。(33.6%)

※小学校と中学校が連携して、学校教育に取り組んでいる。(18.4%)

☆昨年度に比べ多くの項目で肯定的評価が上昇していますが、「わからない」項目に対しては本校の周知力をいかに高めていくか3学期から改善を図っていきたいと思います。自由意見では67件のご意見をいただきました。具体的な改善点については、次号で記していく予定です。